


 Compara **30 seguros** de coche en 3 minutos [CALCULAR >>](#)


Lunes, 29 de octubre de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)[CANALES](#)[BLOGS](#)[PARTICIPACIÓN](#)[HEMEROTECA](#)[BOLETÍN](#)[ESPECIALES](#)[MAPA WEB](#)

granadahoy.com

DEPORTES

[PORTADA](#) [GRANADA](#) [PROVINCIA](#) [ANDALUCÍA](#) **[DEPORTES](#)** [ACTUALIDAD](#) [TECNOLOGÍA](#) [CULTURA](#) [BIENAL 2012](#) [TV](#) [OPINIÓN](#) [SALUD](#)
[DEPORTES](#) [LONDRES 2012](#) [FÓRMULA 1](#) [MOTOCICLISMO](#) [RESULTADOS](#)

[Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia](#) [Deportes](#) [Deportes](#) [Inesperado resbalón en casa ante el colista](#)

Inesperado resbalón en casa ante el colista

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 28.10.2012 - 05:02

0 comentarios

0 votos



Me gusta 0

Twitter 0

COMPARTIR

UNIV. GRANADA: Chiki, Poca, Mariajo, Estefa y Amanda - cinco inicial-. También jugaron Meri, Bárbara, Aitana, Julia e Isa. COMARCA NÍJAR: Sandra, Luna, María del Mar, Isabel y Ángela -cinco inicial-. También jugaron Rocío, Mar y Ana. Goles: 1-0 (4') Amanda. **1-1** (6'): Isabel. **1-2** (24'): Poca, en propia puerta. **1-3** (36'): Mar. **1-4** (39'): Rocío. Árbitros: Noguerras y Peña. Mostraron cartulina amarilla a las locales Amanda y Poca, y a la visitante Ángela. Incidencias: Partido correspondiente a la tercera jornada de Liga en Segunda División, disputado en el Pabellón Universitario de Fuentenueva ante casi medio centenar de espectadores.



Fuerte entrada de un jugador gabirro a otro peligrino.



El Universidad de Granada sufrió ayer un inesperado pinchazo. El conjunto dirigido por Armando Rodríguez cayó en casa, en el Pabellón de Fuentenueva, por un rotundo 1-4 ante el Comarca de Níjar, colista de la tabla que se presentaba al choque sin conocer la victoria.

La derrota es aún más dolorosa teniendo en cuenta que el equipo almeriense se presentó con solo ocho jugadoras en su plantel, circunstancia que no pudo aprovechar el Universidad de Granada, que jugó un mal partido, con muchísimos errores no forzados, y casi no dio una a derechas.

Y eso que el equipo local empezó arrollando, marcando el 1-0 en los primeros minutos y dando la sensación de que el choque iba a ser un paseo que acabaría en goleada. Nada más lejos de la realidad. El Comarca de Níjar empató justo después, marcó el 1-2 al poco de iniciarse el segundo tiempo y certificó el triunfo con dos tantos más al final.

La derrota hace que el Universidad de Granada pierda algunos puestos quedando en una igualada zona media de la tabla.

GOL 7
LIGA BBVA

Este es un Anuncio. Liga BBVA

Para más información, click aquí!

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Granada-Zaragoza

El Granada se emplea sin alma ni corazón y pierde ante el Zaragoza tras la amenaza de su directiva al Ayuntamiento con llevarse el equipo a jugar a otra ciudad. [Siestón de órdago \(1-2\)](#).

EL PRONÓSTICO
DE  

0 comentarios

0 votos



¡SIGUE JUGANDO! **20% DE DCTO** en tu seguro de coche [CALCULA TU PRECIO](#) 

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.